

CONSTANCIA

La suscrita coordinadora de la Unidad de Administración de personal UMAP de la municipalidad de Mercedes departamento de Ocotepeque, por medio de la siguiente nota aclaratoria hace constar que; durante el mes de noviembre no se contrajo compromisos con instituciones, empresas, proveedores y contratistas, por lo que no hay ningún saldo pendiente de pago (deuda).

Para fines que se estime conveniente se firma la presente a los 09 días del mes de diciembre del 2023.



Yesica Iveth León
UMAP
Mercedes Ocotepeque.

